

町では、千年以上育まれてきた国見の歴史・伝統・文化をこれから百年後に伝えていくため、これらを生かした「歴史まちづくり」の取り組みを進めています。町や地域が行うこの取り組みについて、毎月お伝えしていきます。

【歴史まちづくり推進室 ☎ 585-2967】
【あつかし歴史館 ☎ 585-4520】



長障子遺跡の発掘調査が終了しました！

～縄文時代の狩猟場・中世の屋敷跡などを確認～

県宮貝田地区ほ場整備事業に伴い、町では平成29年から30年の2か年にわたって長障子遺跡(貝田字長障子・竹ノ内地内)の発掘調査を実施し、7月末をもって予定の調査を終了しました(調査面積約4,400㎡)。



▲埋蔵跡から出土した縄文後期の土器

発掘調査では、縄文時代早期(約7,000年前)頃と考えられる狩猟のための落とし穴(16基)、縄文時代中期から後期(約5,500～3,300年前)の遺物包含層と埋蔵、区画溝と柱穴から構成される中世(13世紀後半頃)の屋敷跡、旧石器時代の石器素材である剥片(推定2～3万年前)などが出土しています。

旧石器時代の剥片は、石質が黒曜石であることから、県外との交流を示すものと考えられます。また、縄文時代の落とし穴の存在からは、長障子遺

跡一帯が狩猟の場であったことが分かり、タイプの異なる落とし穴が認められることから、長期間継続した狩猟場であったと考えられます。

調査区南側で確認された中世の屋敷跡は、検出された溝跡等から復元されるのは、約30m×30mの方形区画で、その区画内に建物の柱穴が多数存在しています。時代推定からすると、当時の有力な家クラスの屋敷と推測され、伊達五山(第4代伊達政依創建)の一つである光明寺が近くにあることから、屋敷の住人は寺院の経営にも関与していた可能性が考えられます。

これらの発見からは、いずれも当時の暮らしを感じ取ることができ、町の歴史をひも解く貴重な資料となります。



▲中世の屋敷跡(区画溝と柱穴)

歴まちインフォメーション

大木戸歴史むらづくりの会×あつかし歴史館
遊びと学びのミュージアム

『七夕まつり』

今年もあつかし歴史館で、旧暦の七夕にあわせて年中行事を祝う七夕イベントを開催します。楽しい&おいしい催しが盛りだくさん！ぜひご来館ください。

日時 8月11日(日) 午後3時から午後7時

場所 国見町文化財センター あつかし歴史館

- 内容**
- ・七夕飾り作り体験(プラバン・折り紙など)
 - ・流しそうめん
 - ・すいか割り、めだかすくい
 - ・あつかし茶屋(あつかし野菜などの販売)
 - ・天の川と星座のお話
 - ・花火大会 など

※一部有料、数量限定のものがあります。



今年も開催します！ ロック石エフェス in 石蔵 2018

日時 9月16日(日) 午前10時から午後3時

会場 JAふくしま未来小坂支店

講演会、体験コーナーや演奏会などイベント
目白押し！詳細は9月号をお楽しみに！



国見町青少年育成町民会議・奨励金交付 がんばるみなさんを応援



▲奨励金を手に大会での活躍を誓うみなさん▼



国見町青少年育成町民会議(太田久雄会長)は7月17日と18日、県大会や東北大会、全国大会に出場するみなさんに奨励金を交付しました。

【第61回福島県中学校体育大会出場】

▶ソフトテニス競技/菊地里奈(中3)、菊地莉世(中3)、渡辺乙葉(中2)、佐藤菜子(中2)、ソフトテニス女子団体(菊地里奈他) ▶柔道競技/佐藤善久(中2)、藤原華凜(中1)

【第53回全国道場少年剣道大会出場】

▶小学生の部/佑武館、▶中学生の部/佑武館、国見町剣道スポーツ少年団

【平成30年度全国高等学校総合体育大会出場】

▶バレーボール競技/工藤彰悟(高1)

【第73回東北高等学校陸上競技大会出場】

▶男子5,000m/佐藤悠貴也(高2)

【第71回福島県総合体育大会出場】

▶陸上競技(ハンマー投げ)/栗原陽愛(高1)

▶ソフトテニス競技/岩城龍音(小6)、齋藤連斗(小6)、佐藤来未(小5)、菊地里奈(中3)、菊地莉世(中3)、栗原成希(中1)



国見小学校
(4年生)

いっしょに
たのしく
あそぼう

「みんなで楽しくバーベキュー」



山浦 樹

「鳥が集まる森」



内村 樹琉

「ピックパン」



穴戸 禅慈朗